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会 議 録 
令和６年度第６回宮古島市教育委員会（定例会） 

日 時 令和６年９月２６日（木） 開会：午後２時  閉会：午後２時３１分 

場 所 宮古島市役所 ３階 会議室② 

出 席 
委員名 

教育長 大城 裕子  教育長職務代理者 中尾 忠筰 
教育委員 前泊 直子 教育委員 平良 智枝子 教育委員 根間 玄隆 

事務局員 

（教 育 部）部長：砂川  勤 
（生涯学習部）部長：天久 珠江 
（教育総務課）課長：平良 文太郎  補佐兼係長：平良 貴司  

総務係長：我如古 千佳枝 

説明員 
 
 

議案等 件    名 結 果 

 会議録署名委員の指名について  

承 認 事 項 会議録の承認について（令和６年度第５回教育委員会（定例会）） 承 認 

報 告 教育長報告 承 認 

そ の 他   
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会 議 録 
大城教育長 

 

 

これより令和６年度第６回教育委員会（定例会）を開催いたします。 

本日は、全員出席です。 

それでは、日程第１「会議録署名委員の指名について」です。本日の会議録 

署名委員に根間玄隆委員を指名します。よろしくお願いします。 

大城教育長 

 

 

 

大城教育長 

 

 

 

 

大城教育長 

 

 

 

 

大城教育長 

 

 

 

 

大城教育長 

次に日程第２「会議録の承認」です。 

令和６年度第５回の教育委員会定例会の会議録です。 

しばらく時間をおきますので、ご確認をお願いします。 

 

ご確認いただけましたでしょうか。 

私から１件いいですか。３ページの私が発言した部分で、上から２つ目の発

言の下から２行目で、「また今後に繋げていけるよう方針等も連絡していこう」

は、「連絡ではなくて確認」だったと思いますので修正をお願いします。 

 

よろしいですか。 

他にありませんか。 

 

（ 質疑なし ） 

 

なければ、先ほどの箇所１カ所、字句を修正した上で承認としてよろしいで

しょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

それでは令和６年度第５回定例会教育委員会会議録について承認といたし

ます。 

大城教育長 

 

教育総務課 

平良課長 

 

 

 

次に日程第３「教育長報告」です。  

 事務局から説明をお願いします。 

 

 それでは教育長報告をいたします。 

 

（ 資料を読み上げて説明 ） 
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大城教育長 

 

 

 

 

大城教育長 

 

 

根間委員 

 

大城教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

根間委員 

 

 

 

大城教育長 

 

 

 

 

 

 

根間委員 

 

説明が終わりました。 

ご質問などありましたらお願いいたします。 

 

   （ 質疑なし ） 

  

私から１件、９月１０日火曜日の令和６年度第２４期研究員の公開授業です

けれども、教育研究所の研究教員の公開授業が北中学校で行われました。 

 

 公開授業は、どういう内容だったか教えていただけますか。 

 

 公開授業はですね、地方自治についての授業で６時間の単元の中の３時間目

の授業でした。それで、まず１時間目の授業で「将来宮古に帰りたいですか、

帰りたくないですか」というアンケートをとった上で、その後、いろいろ宮古

の課題を出して、ではなぜ帰りたくないのか、帰りたいのか、というところで

問いを深めながら、宮古のキャッチコピーを考えていくという授業だったんで

すね。３時間目にはまだキャッチコピーを考えるまでには至らなかったんです

けど、案として複数の生徒がもうすでにそのキャッチコピーを考えていたの

で、これをタブレットを通して他者参照して、自分なりの考えをまとめていく、

友達と意見を交換しながら、自分の考えを広げたり深めたりしていくという授

業でした。素晴らしい授業でした。 

 

 ありがとうございます。 

教育研究所でその研究員を受け入れる意図というのは、いわゆる授業研究をし

て、もっと他の教員と共有していきましょうという目的ですか。 

 

 はい、その日も中学校の社会科の先生だけでなく、他の教科の先生方も公開

授業を観に来ていて、その後の質疑応答でも様々な意見が出ていて、かなり学

びが広がったという話をしていました。それと琉大の教育学部の教授が毎回ご

指導くださるんですが、連携協定を結んでいる大学の教授から直接指導を受け

られるというところも大きなメリットで、半年を通してずっと指導を受けなが

ら授業の準備ができる、そういうメリットがあります。 

 

 いわゆる、今でこそデジタルも進んできていると思うので、研究した内容が

どの程度、どれくらいの人に共有されているとか、その辺の数字をとったり、
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大城教育長 

 

 

 

 

根間委員 

 

 

大城教育長 

 

 

 

根間委員 

 

大城教育長 

 

大城教育長 

 

 

 

 

大城教育長 

アンケートをとったりとかというのはやってらっしゃるんですか。 

 

 公開授業の後で社会科研究会のメンバーでもその授業を共有するという話

をしていたので、その中でまたいろいろ意見が出て、それぞれを横展開してい

くような形にはなっていると思います。アンケートをとっていると思うので、

教育研究所に確認してみます。 

 

 １人１人が授業研究するのがなかなか大変なので、良い授業研究した方のや

つが広まっていくという良い流れができたらいいなと思います。 

 

 琉大の教育学部の北上田先生が今回は指導してくださったんですけど、月に

１回宮古に来られて、あるいは２週間に１回、公開授業が近くなったら１週間

に１回オンラインでも指導してくださって、本当に勉強になったと思います。 

 

 ありがとうございます。 

 

 休憩します。 

 

再開します。 

教育長報告については承認としてよろしいでしょうか。 

 

（ 異議なし ） 

 

それでは、教育長報告については承認とします。 

大城教育長 

 

平良委員 

 

 

 

大城教育長 

 

平良委員 

 

次に日程第4、その他で何かありますか。 

 

 新里商店さんの給食冷凍パンの件が新聞に載っていたんですが、いちばさん

の方で米飯をする機材を入れるということでしたよね。それの進捗状況はどう

なっていますか。 

 

 順調に米飯製造を行っていただいて、配送もしております。 

 

 スムーズにいっているということですね。 
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大城教育長  はい。 

 他にありませんか。よろしいでしょうか。 

 

（ 他になし ） 

 

それでは以上をもちまして、本日の日程は全て終了いたしました。 

これで、令和６年度第６回宮古島市教育委員会定例会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

  

                  教育長             

 

              会議録署名委員             

 


